

## **«Wir sind Kirche» will mehr Beachtung beim Kirchentag**

Die Bundesversammlung von «Wir sind Kirche» forderte unterdessen mehr eigene Mitwirkungsmöglichkeiten beim Ökumenischen Kirchentag in München. In einer am Sonntag verabschiedeten Resolution warf die Reformbewegung den Organisatoren des Kirchentags mangelnde Transparenz vor. So sei nicht nachvollziehbar, warum der Programmvor schlag von «Wir sind Kirche» mit dem Titel «Ökumenische Spiritualität. Hans Küng und Jörg Zink im spirituellen Dialog» abgelehnt worden sei. Die Kirchenvolksbewegung fordert eine Korrektur dieser Entscheidung und wünscht auch eine offizielle Beteiligung an Veranstaltungen, in denen es um Fragen des Abendmahls geht.

Zuletzt geändert am 25.10.2009